



Daily News

Mito Girls' High School



第23号 2017/3/10

3月3日に卒業式を行いました！！



平成29年3月3日(金)に卒業式を行いました。3年生135名の生徒が卒業証書を授与し、水戸女子高を巣立っていきました。旧制服の最後の学年で、ブルーのブラウスはこの学年で最後になります。いつでも明るく、最高学年としてリーダーシップのある3年生でした。

卒業後のみんなの活躍にも期待できますね！！社会に貢献できる素晴らしい女性であり続けてほしいです♪



学校長賞を受賞した篠瀬若菜さんが答辞を務めました。

全校生徒で歌う「仰げば尊し」では、体育館中に綺麗な歌声が響き、3年生の卒業を後押しする歌となりました。退場時には、涙する生徒の姿も見られ、水戸女子高との別れを惜しむ声も聞こえました。



3年間、毎朝挨拶を交わした校長先生とも、退場時に最後の握手を交わします。

お互いにさまざまな記憶が蘇り、思い出深いワクンシーンとなりました。

水戸女子高校で学んだことを、これから的生活にも活かして下さいね♪♪



Daily News'16 は毎月 10 日と 25 日に発行します。